
2016-2019 年度 
油尖旺區議會

關注油尖旺區海濱規劃

促興建長廊連接西九文化區至大角咀

背景

日前報道指政府將於今年 8 月招標，進行一項為期 2 年的研究，要

求顧問就尖東一段長約五百米和大角咀海暉道一段長約四百米的海

濱，作為研究個案，為兩個地點滲入發展主題元素，預算研究花費 5 億

元，引起市民關注。

過去，我們一直期望興建長廊接通西九文化區至大角咀，但是次研

究只涉及個別位置，而非整體規劃，令人失望，他們擔心長廊日後會「一

截一截」，互不協調。

查詢及要求

1. 政府現時就油尖旺的海濱發展有何計劃？

2. 請政府講解研究計劃的內容，而有關研究又是否需要涉及 5 億元的

開支？

3. 現時因新油麻地公眾貨物裝卸區阻隔，未能打通西九文化區和大角

咀。我們促請政府善用海濱，打造油尖旺海濱長廊，並展開興建長

廊由西九文化區打通至大角咀的研究，打造一個具朝氣和吸引力的

海濱供市民大眾享用。

文件提呈 

文件提呈 2018 年 7 月 12 日油尖旺區議會會議討論，請發展局代表

出席回應。 
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